

Tu m'apprends le chemin de la vie ; Devant ta face, débordement de joie ! A ta droite, éternité de délices !

Ps. 15, 11



Sœur Agnès-Mechtilde Vaucher 1933 – 2023

de Châtonnaye / FR

Au matin du 7 mars 2023, Sœur Agnès-Mechtilde a été accueillie dans la lumière du visage du Christ ressuscité. Elle était dans la 73e année de sa profession religieuse. Très jeune, Agnès s'est senti appelée à faire de sa vie un don total au Seigneur. Ce désir est porté par son milieu familial croyant et stimulé par le témoignage de sa tante, religieuse dans l'Œuvre de Saint-Paul. Ses deux sœurs suivront son chemin, chacune à son heure.

Sa formation initiale achevée, Sœur Agnès travaille dans les différents services de l'imprimerie de Fribourg : mise en pages de *La Liberté*, et pendant un long bail, service de la préparation des travaux. Un quart de siècle en terre fribourgeoise! Ses compétences, son ouverture d'esprit, et sa disponibilité parleront en faveur d'une mission au loin. Au Sénégal, au Congo-Brazzaville, au Cameroun et à Madagascar, l'accueil des clients dans un bureau d'imprimerie, la création graphique de revues, seront le terrain de prédilection de son activité missionnaire de Sœur de Saint-Paul. Elle fit aussi escale à Bar le Duc et Issy les Moulineaux. La variété des lieux, des activités lui feront expérimenter le détachement et la découverte de la nouveauté.

L'accompagnement des jeunes qui s'orientent vers la vie religieuse, son service de ses Sœurs font dire à Sœur Agnès : « je suis si heureuse dans ma vocation de missionnaire. »

A plusieurs reprises Sœur Agnès-Mechtilde connaîtra de sérieuses épreuves de santé qui n'entameront pas sa sérénité et sa volonté de vivre. Sa force et sa joie, Sœur Agnès les renouvelle dans une fidèle relation au Christ, dans la prière et le partage fraternel avec la communauté. Ses années à l'ISRF furent une étape « contemplative » : la tablette numérique l'aidait à prier et à rester connectée avec le monde. Les soins bienveillants du personnel ont adouci sa dernière étape terrestre.

« Seigneur mon Dieu, d'un cœur simple et joyeux j'ai tout donné ».

La célébration eucharistique et le dernier adieu auront lieu en l'église du Christ-Roi, le jeudi 9 mars 2023 à 14 h 30.

La défunte repose en la chapelle mortuaire du Christ-Roi.

Boulevard de Pérolles 44 1700 Fribourg La Supérieure générale, Sœur Gilberte-Myriam Vaucher, sa sœur, les Sœurs de l'Œuvre de Saint-Paul et la famille en deuil